

d'administration. Il fut le premier provincial manitobain et demeura économie provincial jusqu'à sa mort.

On a signalé son oeuvre, surtout dans le vaste champ de la bonne presse et des secours spirituels — et autres — apportés aux émigrants catholiques qui affluèrent au Manitoba alors que le Père Magnan était en charge. Qui dira le charme personnel de cet humble religieux? Son extrême délicatesse, sa politesse, la réserve de ses manières, son aspect physique, tout chez lui faisait une impression profonde qui impressionnait les plus distraits. Autour de sa tombe ce fut un concert de louanges. Chacun rappelait tel ou tel trait. Il restera comme le modèle des vertus religieuses et non seulement ses frères religieux, mais tous garderont de cet humble le plus précieux souvenir.

\* \* \*

Le Rév. Père Cyprien Casimir, Supérieur Général des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, est arrivé à Saint-Boniface samedi, le 22 courant. Le Rév. Père visite les maisons de sa Congrégation. Il est allé, accompagné du Rév. Père Antoine Chalumeau, curé, visiter Notre-Dame de Lourdes.

\* \* \*

Son Excellence Monseigneur l'Archevêque a reçu de l'Aumônier Général des Voyageurs de Commerce la lettre que nous publions aujourd'hui. Cette missive ne demande aucun commentaire. C'est le désir des autorités de notre diocèse que l'on se prête volontiers à la demande faite et que le 29 mai l'on parle en chaire du blasphème. L'on aura une excellente occasion en rappelant aux fidèles le respect dû à Notre-Seigneur dans son auguste Sacrement comme on le fait à la Fête-Dieu, d'insister aussi sur le respect dû au nom de Dieu.

### Association Catholique des Voyageurs de Commerce

Montréal, le 11 avril 1932.

A Leurs Excellences

Archevêques et Evêques.

Excellence,

Notre Association a résolu de reprendre cette année sa "Semaine contre le blasphème". Elle désire même lui donner, en la consacrant au Sacré-Cœur, plus d'intensité et d'étendue qu'elle ne l'a fait l'année dernière.

Comme l'A. C. V. n'est dans cette oeuvre d'apostolat qu'une humble auxiliaire du clergé, elle désire obtenir de nos Archevêques et Evêques, d'abord leur bénédiction, puis un mot de direction aux curés de toutes les paroisses de leur diocèse.